

<b>Medio</b>	EMOL.COM - CHILE
<b>Fecha</b>	08/11/2016
<b>Mención</b>	Mineduc asegura que déficit por gratuidad es de \$18 mil millones y sólo afecta a 15 universidades. Mención a la UAH.

## Mineduc asegura que déficit por gratuidad es de \$18 mil millones y sólo afecta a 15 universidades

La ministra Adriana Delpiano afirmó que "si (los planteles) estuviesen perdiendo plata y no quisieran hacerlo, no estarían" en la gratuidad.

08 de Noviembre de 2016 | 10:12 | Emol



Delpiano sostuvo que en algunos planteles la diferencia se da por los altos aranceles que cobran.

[El Mercurio \(archivo\)](#)

SANTIAGO.- El Ministerio de Educación aseguró que el monto que dejaron de recibir las universidades que adscribieron a la gratuidad llega a \$18 mil millones y que la situación sólo afecta a 15 planteles.

Esto luego de que un análisis realizado por Acción Educar indicara que el déficit era de más \$30 mil millones y afectaba a 29 de los 30 planteles que se sumaron a la gratuidad.

De acuerdo a las cifras que entregó el Mineduc a "La Tercera", sólo 15 de las 30 universidades arrojan déficit, el que llega a los \$20.924 millones. Sin embargo, esa cifra baja a los \$18.224 millones debido al Fomento de Investigación que recibieron las cinco universidades privadas fuera del Consejo de Rectores.

#### NOTICIA RELACIONADA



Universidades dejaron de recibir más de \$30 mil millones por haber entrado a la gratuidad

En el Consejo de Rectores, 10 de las 25 instituciones presentan mermas, pero la mayoría lo suple con los fondos basales. Aquí la más afectada es la Universidad Católica, con un déficit de \$1.619 millones.

Esta brecha se da por la diferencia entre el arancel regulado (que calcula el Mineduc para entregar los recursos por gratuidad) y el arancel real que cobran las universidades a sus estudiantes.

La ministra de Educación, Adriana Delpiano, sostuvo que en algunos planteles esta diferencia se da por los altos aranceles que se cobran en algunas carreras.

Al respecto, indicó que son muchas las instituciones que fijan aranceles que no son sólo por la docencia. "No está separada la docencia de la investigación. Los planteles del CRUCH tienen fondos basales para la investigación, por lo que tienen otra vía para obtener recursos. La situación es más compleja para instituciones como la U. Alberto Hurtado o la U. Diego Portales", señaló.

Con todo, la ministra afirmó que "si estuviesen perdiendo plata y no quisieran hacerlo, no estarían" en la gratuidad.